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議会報告会を開催しました
　令和３年 11月 12日（金）・14日（日）の２日間、市内の４会場で「第３回議会報告会」を開催いたしました。
コロナ禍でもあり、開催時間を短くするとともに、参加人数を絞って行いました。また、今回初めての試
みとして、テーマを決めての意見交換会を行うとともに、日曜日の午後に開催してみました。
　意見交換会では、どの会場でも活発な意見があり、時間が足りないようでした。日曜日の午後は出にく
い方も多かったようですが、４か所合わせて 101 人の方にご参加いただき、市民の皆さんと有意義な意見
交換ができたと思っています。各会場での主な意見を紹介します。

市政に対するご意見は、今後、所管（担当）の常任委員会ごとに分類し、慎重に検討していきます。

般若中学校区　20人参加
11 月 12日（金）午後７時～８時
� 般若農業構造改善センター
・防災、災害時の氏名公表における考え方は。
・人口減少が激しい、庄東、庄川地域への対策は。
・若者に認知症を理解してもらうための講習会が必
要ではないか。
・デマンドタクシーや、市営バスなどの公共交通の
拡充は。
・空き家対策について。
・空き店舗、空き事務所の対策について。

庄川中学校区　19人参加
11 月 14日（日）午後２時～３時
� 庄川生涯学習センター
・「庄川」には古い歴史があり、庄川地区とは深い
繋がりがあるので、もっと庄川の水を活用した施
策をまちづくりの計画に取り入れると良い。
・中山間地などでのＩＣＴの活用が大切ではないか。
サテライトオフィスなどの整備も必要。
・観光を大きくとらえて、進めて欲しい。増山城か
ら庄川、庄川町庄の壇の城、庄川町隠尾の隠尾城
や井波までを結んだ構想を。

出町中学校区　47人参加
11 月 12日（金）午後７時～８時
� 砺波市文化会館多目的ホール
・まちづくりには、交流や活発な経済活動が無いと
いけない。砺波市には上場企業がないので、行政
と議会が一体となって対策すべき。

・南砺市では「まちづくり協議会」でまちづくりに
ついて協議しているが、砺波市では。

・議会でどのような議論が行われ、どのように市の
施策に反映させているか、議会としての対応を聞
きたい。

庄西中学校区　15人参加
11 月 14日（日）午後２時～３時
� 砺波東部小学校ランチルーム
・チューリップ公園のふわふわドームの雨天時の取
り扱いは。

・浸水区分の０．５～３ｍは幅がありすぎる。
・５Ｇ対応の確かな防災対策を。
・少子高齢化で地域の行事が出来なくなっているの
で、若者向けのイベント、獅子舞などの祭事に手
助けを。
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